

## Belle récompense pour la Scénoféerie

11/07/2013 05:30



Pascale Hubert, présidente, félicite les trois médaillés.

*Ils militent en bénévoles mais gèrent en professionnels !* Samedi soir, en préalable à la deuxième représentation du spectacle de la Scénoféerie, Pascale Hubert, présidente de l'association Jacques de Beaune, organisatrice du spectacle, avait invité partenaires et de nombreuses personnalités pour la remise de la médaille de bronze du tourisme à trois « piliers fondateurs » de cette aventure humaine, Jacques Azot, Arlette et Maurice Champion. Dominique Lachaud, conseiller général, s'adressait à Jacques Azot, directeur de l'Association La Source, qui en 1989, fut l'un des premiers à s'engager en mettant à disposition le magnifique site de la Source et en impliquant des résidents de l'IME (Institut médico-éducatif). Antoine Trystram, maire de Semblançay, félicitait Arlette Champion, la « chef costumière » qui oeuvre tout au long de l'année avec son équipe d'une quinzaine de « petites mains ». Sophie Auconie, députée européenne, présentait Maurice Champion qui, depuis 1989, assure la régie technique. Passionné de nouvelles technologies, de photo, de techniques du son, Maurice est sans cesse à la recherche de la dernière nouveauté. Le dernier exemple en est la vidéo-projection qui anime la façade du château.